



Présent à Garoua dans le cadre des play-offs du championnat national de football Mtn Elite One, Samuel Eto'o, a profité pour effectuer une visite au lamidat de Garoua.

Reçu par les dignitaires du lamidat de Garoua, le président de la Fédération Camerounaise de Football a ainsi eu l'occasion de déconstruire les accusations d'hostilité au septentrion formulées contre lui.

Samuel Eto'o avait été violemment pris à partie par certaines élites du Grand Nord. Ces derniers reprochaient à l'ancien Lion Indomptable d'avoir volontairement refusé que le championnat MTN Elite One se joue dans la capitale régionale du Nord et dans le septentrion en général.

Ses détracteurs étaient alors rapidement montés au créneau pour l'accuser de mépris vis à vis des populations du Grand Nord.

Le président de la Fecafoot face aux dignitaires du lamidat de Garoua, a réfuté ces accusations portées contre lui par ses détracteurs pour la plupart originaires des régions septentrionales.

« Des adversaires dans notre travail ont voulu me faire passer à un moment donné pour le candidat qui n'aimait pas le Grand Nord. Ce qu'ils ont oublié de dire au Grand Nord, c'est que ma maman est tombée enceinte de moi ici. Parce que mon papa a travaillé ici à

Garoua pendant 15 ans. Elle est restée ici 6 mois avec dans le ventre ce jeune homme qui vous parle aujourd'hui et elle s'est déplacée pour la capitale Yaoundé et je suis allé naître dans un petit village pas loin. Donc je suis un enfant du Grand Nord, je suis un enfant de Garoua. Et malgré les manipulations politiques qu'ils ont voulu faire, ils ne peuvent pas changer ça. C'est Allah qui a voulu que ça se passe comme ça », a-t-il déclaré
